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こんにちは、汐見台小学校区の青少年指導員です。 

理事会、広報部会の小黒睦美です。理事は、青少年指

導員のまとめ役です。毎月 1回開かれる理事会は、各

部会の報告、各学区推進協の活動報告や情報交換の場で

あり、協力事業のお手伝いの窓口になっています。 

広報部会では、年に 2回「青少年指導員だより」を発

行しています。広報だよりを通じて、地域の皆様に私た

ち青少年指導員の活動をわかりやすくお伝えしていけれ

ばと思っています。活動を通して多くの方々とのふれあ

いの中で、沢山の貴重な経験をさせて頂いています。今

後も地域の皆様と共に、子どもたちのために活動してい

きたいと思います。 

 

 

研修部会の菊池由起です。研修部会は

指導員で保有している備品を地域の方々

に貸し出す窓口です。部会では、備品の

使い方の練習、他の指導員や子ども会の

役員さんへの研修会の実施、茅ヶ崎養護

学校や青少年会館のお祭りへの参加をし

ています。備品には、ミュージックベ

ル、パネルシアター、カードゲーム、紙

芝居、けん玉やお手玉などがあります。

使い方は指導員が説明しますので、子ど

も会や自治会行事でぜひご利用下さい。 

 

つどい部会の佐々木睦子で

す。「青少年健全育成」の大切

さを広く市民の皆さまに理解し

ていただくことを目的として、

『青少年育成のつどい』を企画

し開催しています。今年度は石

川結貴氏を招いて「大人の知ら

ない子どもの世界」をテーマに

講演会を行いました。今後も地

域の子どもたちを支えるお手伝

いをしていきたいと思います。 

 

育成部会の和田早絵です。

育成部会の活動は、市内の中

学生の作品を展示する「青少

年健全育成ポスター展」や

「市民ふれあいまつり」で子

どもたちとバルーン作りをし

ました。指導員になっていろ

いろな経験をさせていただき

ました。子どもたちのために

地域の方々と共に活動してい

きたいと思います。 

★★ただいま、青少年指導員を募集中です。私たちと一緒に地域

の子どもたちのために活動をしませんか。★★ 

つどい 研修 理事 

広報 

育成 

 

 

 

 

 



                               
 

《ミュージックベル講座》 

松浪中の生徒が地域の人から教わる地域ふれあい講座、汐見台推進協からはミュージックベルの講座

をやりました。今年も２つのグループに分かれて２曲ずつやりました。１つは『赤鼻のトナカイ』

『Believe』を、もう１つのグループは『おめでとうクリスマス』と『ホール・ニュー・ワールド』です。 

それぞれ Xmas の曲を含めた２曲を練習し、最後には発表をしました。ノリのいい曲としっとりとした

演奏を聴かせる曲で先生も参加しての素敵な演奏でした。ほとんどの生徒がベルは初体験という事で最

初はついていくだけで精一杯だった人も練習をするごとにバラバラだった音が流れるような演奏になっ

ていき、素晴らしい曲に仕上がりました。みんなで奏でるベルの音色が響き渡るひとときでした。 

 

 

 

松浪中学校地域ふれあい講座 H30/11/17 

 みんなで練習 ミニ発表会 

子ども大会 Part2 H31/2/24 

2 月 24日（日）に松浪コミセンにて子ども大会を開催しました。子ども大会は今年で８回目になります。

この日を心待ちにしていた子どもたちが参加してくれました。 今年は松浪中学校の美術部と地域の青少年

指導員の方に楽しい工作を教わりました。 美術部は毛糸でミサンガやコースター、シール作りを教えてくれ

ました。中学生は子どもたちにわかりやすいようにミサンガやコースターの編み方をやさしく教えてくれま

した。子どもたちは真剣に作品を作っていて「おうちでも作ってみるね。」と、お姉さんに話していました。 

青少年指導員は、「なんちゃってハ―バリウム」を教えてくれました。かわいい電球のびんの中にお花や色

砂、金魚、人形、貝がらなどを入れて、中に洗濯のりを流し込んで思い思いのすてきな作品を作りました。

子どもたちは中に入れるものを選ぶのにいろいろと悩んだり、位置を工夫したりしていました。洗濯のりを

いれた電球を窓辺にかざして「わあ、きれい。」といっている姿が印象的でした。「教えてくれてありがとう

ございました。また来てください。」「また、来年もよんでくださいね。」このような小・中学生の心の交流が

あったことが何よりも嬉しかったです。地域の方も参加してくださり、とても楽しい一日でした。 

 

                                                 



 

 

≪中学生の感想≫ 

私のボランティアを終えての感想は、作り方を子どもたちに教えるのは難しいなあと改めて感じたこと

です。ですが、小学生のみなさんが一生懸命に作って完成したものを見て嬉しそうにしていました。私は

その姿を見て喜んでもらうことができてよかったなとやりがいを感じることができました。美術部にとっ

ては数少ない地域とのふれあいなので、何を教えようか、どうしたら小学生に簡単に作ることができるだ

ろうかと部員で話し合いながら、当日を楽しみにしていました。２時間という短い時間ではありましたが、

小学生の皆さんに楽しんでもらうことができたのであればとても嬉しく思います。コースターは思ってい

たより難しくて時間がかかってしまったのが反省点です。手伝っていただいた皆さま、本当にありがとう

ございました。また機会がありましたらよろしくお願いいたします。（松浪中学校美術部  神田 夏々） 

≪子どもたちの感想≫ 

〇中学生のみなさん、いろいろ教えてくれてありがとう。〇電球作り、ミサンガ、シール作り、コース

ター作り色々覚えたので友達と一緒に作りたいと思います。〇初めてでドキドキしたけど楽しかったで

す。〇初めて子ども大会でいろいろと作れて楽しかったです。〇松浪中学校の方や大人の人がやさしく

わかりやすく教えてくれて楽しかったです。〇中学生のみなさん、きれいなものやすてきなものを教え

てくれてありがとう。〇今日はありがとうございました。家でも作ってみたいです。〇中学生のお姉さ

んがわかりやすく教えてくれました。〇お姉さんとたくさん作れて楽しかったです。 
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松浪地区盆踊り H30/8/11 

 

松浪小学校で行われた盆踊り大会にて、松浪

青推協・緑が浜推進協と合同で、やきそばの模

擬店を出店しました。突然の大雨に見舞われる

ハプニングもありましたが、たくさんの方々に

大盛りのやきそばを美味しく召し上がっていた

だきました。太鼓の音が鳴り響き、賑やかな真

夏の夜のひとときでした。 

 

 

 

 

 社協福祉ふれあいまつり H30/10/14 

h30/10/14 

 

 

 

松浪小学校で、松浪地区社協主催による、介護

用品の紹介や各種団体の展示・発表などの福祉に

関する催しが開催されました。汐見台推進協は緑

が浜推進協と合同で、校庭でフライドポテト・か

らあげ・シュガークラスト（パンの耳揚げ）の販

売を行いました。中学生ボランティアが調理室と

校庭を行ったり来たり、汗をかきながら商品を運

んでくれて、大きな声で一生懸命に販売もしてく

れました。毎年、頼もしい中学生が大活躍の社協

ふれあいまつりです。 

 

 

 

 

 

プラザしおみだい 

 

 「プラザしおみだい」は、汐見台小学校の子ど

もたちを対象に、放課後の体育館を開放する遊び

場です。いろんな遊具があり、プラザパートナー

が見守る中、ボール遊び・サッカー・バドミント

ン・ソフトテニスなどで遊ぶことができます。最

近はバスケットボールが増えました。イベントも

行われていて、バルーンアートやミニ運動会、

12月にはクリスマス会を行いました。クリスマ

スカードや、ビンゴゲームをしました。 

 まだプラザに遊びに来たことがない子、プラザ

ってどんなところだろうと思っている保護者の

方、放課後、体育館の入口に「プラザやってま

す」の貼り紙を見かけたら、ちょっとのぞいてみ

ませんか? プラザパートナーはいつでも皆さん

をお待ちしています。 

 

iPhone から送信 

 

≪編集後記≫ 

 今年度、汐見台小区推進協の活動にご

協力していただきましてどうもありがと

うございました。    （広報担当） 

 


